

ハニトの〇〇な話

No.9



八百津で文化活動を盛んにしましょう！

こんにちは。大分暑くなりましたね。夏には楽しいことがたくさんありますが、年々、暑くなってくるのがとても心配ですね。みなさん、熱中症にならないように水分補給や暑さ対策を忘れず、無事に夏を乗り切りましょう！

さて、今回話題にしたいと思ったのは八百津町での文化的なイベントです。

私はライブや劇が大好きで、若い頃よく見に行きました。生まれ育ちはエルサレム市です。都会ですので、イスラエル国内外から大勢の歌手や芸能人がよく来て、文化的なイベントが盛りだくさんでした。

2年間の兵役の間に、50人もいない仲間と一緒に、砂漠の離れた所で何か月間も生活する時期がありました。そこは砂漠ですので、近くに町もなければ遊ぶ所もありません。それにテレビの映りも悪い！… 仕事や当番以外にやるものがなくて、自分たちで工夫してエンターテイメントを考えなければ、夕食後の自由時間は苦痛になるだけです。そうならないように、文化系の私がいいろいろ考えました。ライブや劇などのイベントはなかったけれど、自分たちで作ったイベントはたくさんあって、おかげでその時の良い思い出がたくさん残っています。

なぜこの話をしたかという、八百津町は砂漠ではないのに、最近町内で文化的なイベントに触れる機会が少なくなっている気がするからです。みなさんもそう感じていませんか？ 八百津町のことが大好きな私にとっては、これがとても残念です。自分が音楽や劇が好きということもありますが、子どもの心を育てるにはとても重要なことだと信じています。できればこういう面もみんなが発展させていければ良いと思います。八百津町ファミリーセンターに立派なホールがあるので、可児市のアーラまで出掛けなくても、八百津町でいろんな舞台を楽しめるはずですよ。ただ、それを楽しむためには、

出演者だけではなく、八百津町のみなさんの協力も必要だと思います。せっかく開かれた公演なのに、ホールがガラガラだと二度とできないかもしれません。そう考えるだけで、私は興味を持っていないものでも、できるだけ行くようにしています。みなさんはどうでしょうか？

さて、ここでみなさんのご協力をお願いしたいです。

7月27日(日)に八百津町ファミリーセンターでコンサートが開かれます。アンサンブル「LIBERTA」(尺八やお琴などのアンサンブルで、和洋の音楽を演奏しています)と「TOKARA」という和太鼓のグループです。この二つのグループはTOKARAの結成10周年を記念して、各地を共演して回っています。5月のカナダでのコンサートはとても大好評で、カナダテレビで放映されました。YouTubeでも見ることができます。是非みなさんに来ていただきたいと思っています。私は一度見たことがあります、とても素敵な音楽で、本当に癒されます。今回は、子ども達にも楽しめる楽曲もあるので、家族みんなで八百津町での久しぶりのコンサートへ出かけてみませんか？ 文化的なイベントを通して八百津町を盛り上げていきましょう！



ハニトさんへの質問は
hanito@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ！